

Redwitzer Ortsgruppenleitung im Amt bestätigt

Neuwahlen unserer BRK-Wasserwacht Redwitz / Ehrungen für langjährige Mitglieder

Redwitz. Unsere Wasserwachtler in Redwitz waren sich einig. Die nächsten vier Jahre sollen gemeinsam mit den Leitungskräften gestaltet werden, die schon in der Vergangenheit sehr gute Arbeit in ihren jeweiligen Ämtern leisteten. Das beschlossen die 32 anwesenden Mitglieder unserer BRK-Wasserwacht Redwitz auf der Jahreshauptversammlung im Schützenhaus. Zum Vorsitzenden wurde erneut Dirk Roßmann gewählt, der vor zwölf Jahren zum ersten Mal dieses Amt antrat. „Es waren zwölf Jahre mit Höhen und Tiefen“, blickte Dirk Roßmann zurück und bedankte sich bei seinen Wasserwachtlern für die „Hilfe, Gemeinsamkeit und Bereitschaft, die Freizeit für die Ortsgruppe Redwitz zu investieren.“

Lob und Dank für die ehrenamtliche Arbeit

Die von Roßmann angesprochene Gemeinsamkeit der Ortsgruppe lobte auch unser stellvertretender BRK-Kreisgeschäftsführer, Stephen Bauersachs. Im Namen unseres BRK-Kreisverbandes Lichtenfels bedankte er sich für die sehr gute Rotkreuz-Arbeit, die in der Ortsgruppe ehrenamtlich geleistet wird. Weiterhin stellte er stets mit Freude fest, dass die Redwitzer Wasserwachtler durch Aktionen wie das Dreikönigsschwimmen, die Nikolausbesuche und Zeltlager den Zusammenhalt stärken. Dem schloss sich auch Michael Faber, stellvertretender Vorsitzender unserer BRK-Kreiswasserwacht, an. Um die neue Qualifizierung zum Rettungsschwimmer im Wasserrettungsdienst warb Thomas Morgenroth, technischer Leiter unserer BRK-Kreiswasserwacht, in seinem Grußwort.

Umfangreiche und vielfältige Tätigkeitsbereiche

Ehe es zur Abstimmung über die Leitungsämter kam, zogen die einzelnen Fachbereiche der Ortsgruppe Bilanz über das Jahr 2016. Der Bericht des technischen Leiters, Daniel Keller, stand dabei ganz im Zeichen der Umstellung auf Digitalfunk. Der Vereinsbus wurde im Zuge dessen mit modernster Funktechnik ausgestattet. Eine entsprechende Ausbildung der Aktiven fand ebenfalls statt. Weitere Höhepunkte waren das 34. Kameradschaftsschwimmen, eine Tauchunterweisung und Erste-Hilfe-Kurse. Daniel Keller hob außerdem hervor, dass unsere Wasserwacht aktiv an einer Vermisstensuche teilnahm. Gegenwärtig habe die Ortsgruppe 248 Mitglieder, berichtete er. Über die unterschiedlichen Unternehmungen der Jugend gab die stellvertretende Jugendleiterin Sandra Ehrhardt einen Überblick. Kassiererin Andrea Hanke zog eine positive Bilanz über die Finanzen: „Unsere verschiedenen Veranstaltungen erzielten gute Umsätze“, fasste sie zusammen. Diese listete dann Michaela Paatsch in der Chronik über alle gesellschaftlichen Veranstaltungen auf.

Turnusmäßige Neuwahlen

Kaum Veränderungen in der Vereinsführung, lässt sich nach den Neuwahlen zusammenfassen. Neben dem Vorsitzenden Dirk Rossmann bleibt auch Jasmin Dobner als stellvertretende Vorsitzende im Amt. Andrea Hanke wurde wieder zur Kassiererin gewählt. Schon vor der Versammlung wurden Sabrina Wrobel und Sandra Ehrhardt zur ersten und zweiten Jugendleiterin ernannt. Nur der Posten des technischen Leiters wurde mit Franz Kolb neu besetzt, der somit Daniel Keller beerbt. „Ich freue mich auf die nächsten Jahre mit euch und hoffe, ihr seid wieder mit großem Engagement dabei“, richtete sich Dirk Roßmann nach Abschluss der Wahlen an die Versammelten.



Die neu gewählte Vorstandschaft unserer BRK-Wasserwacht Redwitz mit Vorsitzendem Dirk Rossmann (unten rechts), Stv. Kreisgeschäftsführer Stephen Bauersachs (ganz rechts) sowie Michael Faber (oben rechts) und Thomas Morgenroth (unten links) von der Kreiswasserwacht.

Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  [facebook.com/RotesKreuzLichtenfels](https://www.facebook.com/RotesKreuzLichtenfels)

Ehrungen

Für ihre langjährige Mitgliedschaft ehrte Dirk Roßmann im Namen der Redwitzer BRK-Wasserwacht zahlreiche Mitglieder. Alle Geehrten erhielten eine Ehrungs- und Dankesurkunde sowie anerkennende Worte und Glückwünsche der Ortsgruppenleitung.



Für langjährige Mitgliedschaft in der BRK-Wasserwacht Redwitz wurden zahlreiche Mitglieder im Rahmen der Jahreshauptversammlung geehrt.

Für 10 Jahre:

Nils Becker, Tim Becker, Timo Fuhrmann, Sebastian Gack, Manfred Löhlein, Kerstin Müller, Josephine Neubeck, Ralf Schubert

Für 15 Jahre:

Florian Demmler, Kai Fuhrmann, Rebekka Gold, Dittmar Kirsten, Johannes Pülz, Matthias Pülz

Für 20 Jahre:

Jochen Bauer, Michael Hanke, Ramona Müller

Für 25 Jahre:

Christian Dlouhy, Jasmin Dobner, Simone Wagner

Für 30 Jahre:

Volker Banai, Harald Gäberlein, Renate Gold

Für 35 Jahre:

Josefa Angermann, Imelda Bauer, Jutta Feiner, Steffen Gross, Alexandra Hühnlein, Dirk Roßmann, Volker Scholz, Xaver Stark, Antonia Wittmann

Für 40 Jahre:

Steffi Dorsch, Gerhard Gold, Jürgen Hanke, Bernd Müller, Georg Münzel, Monika Wagner

Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  [facebook.com/RotesKreuzLichtenfels](https://www.facebook.com/RotesKreuzLichtenfels)